



MINISTERIO DE INSTRUCCIÓN PÚBLICA
Y BELLAS ARTES



Con esta fecha digo al Presidente de la Junta de Relaciones culturales en el extranjero, lo siguiente:

«Teniendo en cuenta la importancia de los trabajos de investigación emprendidos por el Director del Instituto del Cáncer y Profesor de la Junta de Ampliación de Estudios, don Pío del Río-Hortega, y la escasez de medios con que se cuenta para proseguirlos en España en las circunstancias actuales;

Este Ministerio se ha servido disponer que don Pío del Río-Hortega continúe sus trabajos de investigación en París, por término de tres meses prorrogables, a cargo de la Junta de Relaciones culturales en el extranjero y con la asignación mensual de tres mil francos franceses.»

Lo que traslado a V. para su conocimiento y satisfacción.

Valencia, 22 Mayo de 1937

EL SUBSECRETARIO,

Sr. DON PIO DEL RIO-HORTEGA.-- París.